
XXXX様

秋といえば金木犀の香。

マスクは自然との繋がりも

遮断しますね。侘しい。。

私はノーマスク。秋の香り

愉しんでいますよ～

毎回フォトンビームとウザ

と思われないように冒頭

軽く進捗を。

◆フォトンビーム進捗

逆に待ち侘びている方には

やっとの朗報です。

昨日開発チームで最終検証

を終え、ロゴ入り段ボール

に取扱説明書を入れ梱包

しました。発送準備完了。

本日予約された方々全員に

メールで契約書とご請求書

を送付しました。

もしも届いていないという

方は、迷惑メールフォルダを

確認し、それでもなければ

本メールにお返事ください。

念の為明日から催促のお電話を

差し上げるつもりです。

お待たせして何ですが＾＾；

もしも予約されてキャンセル

されれば、一生の後悔となる

でしょう。



私が多忙ゆえ、製品の凄さを

伝えきれていませんので。

今週一気に発送するつもり

です。

◆北海道体験セミナーご報告

札幌のハピエールさん

主催のお陰で大成功しました。

握手をせまられたり、

ツーショット写真を求められ

たり、控えめな私としては

（どこがじゃい？）

恥ずかしかったですが、

とても楽しかったです。

参加された方、よろしければ

写真を本メール返信で頂ければ

幸いです。感想談あればご投稿

ください。

翌日11日、アルゼンチン

タンゴを習った時代の札幌の

友人と再会、異常に楽しい夜

を過ごせた。



右端がタンゴスター。

なんと

主催の明子さんと

スターは中学の同級生

だった。

【大物タンゴスターは3回UFO

に攫われた】

私は3回同じ話をきいたが、

何回きいても楽しい。

超絶上手なカラオケ含め、

この夜の動画は、今後配信予定。

◆東京のシンポジウムご報告

10月13日

第 5回・国際伝統・

新興医療融合協会国際大会

無事終えただけでなく、

https://www.dropbox.com/s/r4kbh5ux9t9jnd3/%E7%AC%AC5%E5%9B%9E%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E4%BC%9D%E7%B5%B1%E3%83%BB%E6%96%B0%E8%88%88%E5%8C%BB%E7%99%82%E8%9E%8D%E5%90%88%E5%8D%94%E4%BC%9A%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E4%BC%9A%E8%AD%B0%E3%83%91%E3%83%B3%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88%282022%E3%83%BB9%E3%83%BB30%29%20%28003%29.pdf?dl=0
https://www.dropbox.com/s/r4kbh5ux9t9jnd3/%E7%AC%AC5%E5%9B%9E%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E4%BC%9D%E7%B5%B1%E3%83%BB%E6%96%B0%E8%88%88%E5%8C%BB%E7%99%82%E8%9E%8D%E5%90%88%E5%8D%94%E4%BC%9A%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E4%BC%9A%E8%AD%B0%E3%83%91%E3%83%B3%E3%83%95%E3%83%AC%E3%83%83%E3%83%88%282022%E3%83%BB9%E3%83%BB30%29%20%28003%29.pdf?dl=0


上記をクリックしていただければ

わかるとおり、玉石混交だが、

（私自身も玉石混合の化身）

内容が濃すぎて三日に分けた

方が良いと思うほど、

素晴らしい内容だった。

フォトンビームの援護射撃は

ダッチャー恵子先生。

日本人で最初に英語でスピーチ

してくださった。

協会理事長の中川十郎先生も

素晴らしい。シルバー世代だが、

会を主催し、同寺通訳から三次会

まで、参加者への配慮、紳士な

神対応。

このような方が日本人の底力

だと痛感した。

中川先生は元大手商社副社長。

ビジネスマンの鑑のような方。

フォトンビームのプレゼンが

「科学的で素晴らしい内容」

「是非海外展開してほしい」

と大いに褒められた。

翌朝早速

海外展開についても多くの助言

メールをいただき、

この国際会議をきっかけに、

ダッチャー恵子先生が、

フォトンビームの



海外展開責任者に

なっていただく事が決まった。

医師・医学博士、オペラ歌手、

母、一家の大黒柱と多忙だが、

「一度ビジネスをやってみた

かった」

めちゃ嬉しい！

恵子先生にはこの場を借りて

深くお礼を申し上げたい。

二次会で初めて前山医師と面談し、

東大時代ロックやっていたそうで、

その頃はヘビースモーカーだったと

告白。いわれてみれば、ロックや

タバコ、若い頃の恵子先生なら

めちゃ似合うやんと思いました。

三次会が凄い。

80歳に近い中川先生いきつけの

クラブのママは、90歳。

恵子先生はママに鍼灸を始めた。

午後11時過ぎくらい。



しゃんと背筋が伸びていて、

お肌も綺麗だったので無断で掲載させて

いただく。怒るわけない人柄と

判断した。

前山先生、柏原芳恵を歌ったり、

恵子先生がお疲れの人々に

鍼灸したり、午前3時までハメを

外した。

ハメを外しきった頃、中川先生の

後輩の検事が朗々と難しい

歌詞の歌を歌っていた。

中川先生を尊敬なさっていた。

そうそう、国際会議の内容を

書かねば。

日本人は病院長など医師が

各々持論を述べていた。

医師の8割がだめという先生



もいた。日本のMDは皆、

見解が違う感じがした。

海外のMDは総じて自然派

だった。

自然を健康に取り入れよ

と。

チェンマイ大学教授や、

インドの先生が

リトリートを紹介。

我々と等しく意識が高い。

自然の中で、滝の近くでの

瞑想。その効果について。

まさに、今月27日から

フォーラムリトリート部で

石垣島リトリートの内容の

参考になった。

やはり、世界的な鬱状態。

脱出の手がかりは自然と

触れ合う事。

※石垣島リトリートの案内は

なんとか明日フォーラムで

発表します。

野口整体のリーダーもいた。

心と体。ごもっともだ。

スイスのMDは、点滴療法

で、様々なカクテルを紹介

していた。

私が一番期待していた、

ドイツのMDかつ

アーユルヴェーダの先生。



冒頭から、

「伝統医療とは違う話に

する。寒いドイツの自宅

から。ドイツは大変だ」

とZOOMで厳しい顔を

覗かせた。

燃料供給がなく、暖房が

止まっているそうだ。

ドイツはロシアから

燃料を引っ張っている。

やはり紛争で

止められていたのだ。

冒頭から最後まで

ウクライナとロシア

の話だった。

プーチンがなぜ悪魔に

なったのか？

これは悪魔になった理由

を皆で考えなくては

ならない。

と分析はやはり科学的だった。



日本のメディアでは

知らされない、ヨーロッパ

のエネルギー問題や、

紛争問題を切々と訴え、

人間の病の所見を呈した。

太陽を浴びると、ミトコン

ドリアが活性化する。

とは、安保徹先生が残して

いる。

ミトコンドリアは

太陽の中の光子だった

事を、私のプレゼンを

天上界できいてくだって

いるように感じた。

私が動かなくても、

今日のプレゼンで一番

よかったと数人から

言われた。

太陽光には紫外線という

生物にとって厄介なものも

ある。

オゾン層が壊れ、あらゆる

放射光を地球に降り注いで

いる。

太陽の恵みを大量に送り込む

フォトンビーム。

壊れかけた自然を癒す

自然な装置、

フォトンビームを

これからもよろしく



お願い申し上げます。

おかげさまで

現在フォーラムは4,000人

を軽く超え、メルマガ読者は

3,000人を超えました。

ログインされて、皆様の

自由なご意見をご投稿ください。

===========================================

>会員ログインは こちらから

このメールはRIFE.ONLINEフォーラムに登録していただいた会員全員に送らせていただいています。 解
除は こちらから可能です

2022年10月16日 記

===========================================

https://rife.online/
https://t.bme.jp/bm/p/f/s.php?id=rifeonline&mail=perucho.zs.z05%40gmail.com&no=1

